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令和３年１月定例教育委員会会議録 
  

１．開催日時     令和３年１月２７日（水） ９時５５分～１１時２５分 

２．開催場所     日野町役場 ２０２会議室 

３．出席委員     今宿綾子教育長、谷 信代教育長職務代理者 

   西村吉弘委員、吉澤正義委員、神川貴子委員  

４．出席事務局員   教 育 次 長：望主 昭久  

学校教育課：参事 吉村 俊哲  参事 小椋 慶洋 

 生涯学習課：課長 吉澤 増穂  参事 加納 治夫 

 図 書 館：館長 長谷川 毅 

 子ども支援課：課長 宇田 達夫  

   

 

今宿 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今宿 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

今宿 教育長 

 

 

 

 

日程１ 開会 

それでは、ただいまから日野町教育委員会定例会を開会させていただ

きます。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程２ 教育長あいさつ 

 

（教育長あいさつ） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程３ 前回議事録の報告 

本日の定例会につきましては、お手元の議事日程に基づき進行させて

いただきます。 

日程３、前回の委員会の議事録の報告につきましては、お手元に配付

の議事録のとおりでございますので、委員各位においてご覧いただき、

異なるところがございましたら事務局まで連絡をお願いいたします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程４ 経過報告 

続きまして、日程４の経過報告に移らせていただきます。まず、私か

らこの１月を振り返らせていただきます。 

 

（経過報告） 

 



-2- 

 

今宿 教育長 

 

 

谷 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

今宿 教育長 

 

小椋 参事 

 

 

 

 

 

 

今宿 教育長 

 

西村 委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまの経過報告につきまして、ご質問などございましたらお願い

いたします。 

 

南比小での授業研究会に参加させていただきまして、ありがとうござ

いました。日々、先生方がどのように授業をしていくのかということを

垣間見られて、本当にためになったというか、一保護者として、本当に

ありがたい環境で学校に行かせてもらっているのだなと思いました。 

１つの単元授業を行うのに、どれだけの授業準備と、授業を行ったあ

とにもどうしたらよかったのかという、担任の先生だけではなくて職員

皆さんが関わってくださっているのだなというのがわかって、本当によ

かったと思います。ありがとうございました。 

 

ありがとうございます。小椋先生、何か。 

 

ありがとうございます。先生方の同僚性が高く、その授業をする一人

に任せておくのではなくて、誰かがやった授業の中から互いに学ばせて

もらって、また自分の力を高めていこうというふうに団結して取り組ん

でくださっています。各学校どこもあんな感じでやってくださっている

ので、それを見ていただけたことはとてもありがたいなと私も思わせて

いただきました。本当にお忙しい中ありがとうございました。 

 

ありがとうございます。ほか、よろしいですか。 

 

私も南比都佐小学校での授業研究会に参加させていただきました。グ

ループ協議の中でも、非常に熱心に実態に即したいろんなご意見をおっ

しゃっておりまして、大変感銘を受けました。これからも引き続いて、

そうしたことを頑張って取り組んでいただきたいと思います。 

もう１つは、私的なことを申し上げて恐縮ですけれども、私、今年数

え年の 80 歳なりました。高齢のうえに、今年はコロナの関係もありま

して静かな正月三が日を過ごしたのですけれども、そうした中で、自分

が歩んできた過去を振り返ってみて、何がいちばん大切だったのか考え

てみると、やはり時間ですね。一人ひとりに等しく与えられた時間、一

日 24 時間が貴重なものであることを、改めて感じました。人生を実り

あるものにしていくための条件の一つが「時間」であることを思うと、

今日的な課題である教職員の働き方改革、この辺はやはり本腰を据えて

やっていくだけの値打ちのあることだなと感じました。 



-3- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今宿 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

もう１つは今朝の新聞で、昨日、中教審の答申が出されたことを知り

ました。「令和の日本型学校教育の構築を目指して」というメインタイ

トルがボーンとあって、そしてポイントは「個別最適な学び」、それか

ら「協働的な学び」の実現。すべての子どもたちの可能性を引き出すと

いうことから一人ひとりの児童生徒に応じた「個別最適な学び」、求め

られるところは究極そういうところになるのかなという思いがするの

ですけれども、それを一方的に追及していくといろんな軋轢も起こる

し、難しいことも起こる。やっぱり孤立しないで、いろんな友達との「協

働的な学び」と両立していかないといけないなということなんでしょう

ね。 

これからこういったことが具体化されていくのだと思うのですけれ

ども、現場ではいろいろと天の声、中央でいろいろと論議されたことが

そう遠からず現場に下りてくることになりますので、それぞれ現場では

地に足がついたというか、言葉だけが躍るのではなくて、中身のある施

策を一つひとつ取り組んでいかねばいけないのではないかなというこ

とで思いを強くした次第でございます。 

 

ありがとうございます。中教審の答申の内容もよく読み、実践につな

げる必要があります。2022年度から小学校の教科担任制が始まることに

ついては、もう時間がないなと思います。そうしたことも文科省・県教

委から詳しく通知される前に、マスコミからセンセーショナルに情報を

得ることが多くなりました。 

「個別最適化」についてはＧＩＧＡスクールの一人１台パソコンによ

ってそれぞれの子どもたちの定着の様子などがしっかり把握もできる

し、主体的に学習するということにつながっていかなければならないと

思います。「協働的」というのは、これまでも日本の学校ではグループ

の協働学習がずっと進められてきたわけですけれども、対話的な活動に

深まっていくのかと思います。 

おっしゃっていただきましたように、スローガンは華々しく立派なん

ですけれども、やはり現場の、目の前で指導していただく先生方の気持

ちにストンとそのことが落ちていかないと、それこそ絵に描いた餅にな

りますので、国で示された理念をしっかりと受け止めるということが欠

かせません。また具体的な指導法としてどういうふうに進めていけるの

かというところを咀嚼して伝えていき、環境を整備するというのは教育

委員会の大きな仕事と思っております。また、いろんな新しい情報等あ

りましたら教えていただきたいと思います。ありがとうございます。 
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今宿 教育長 

 

 

 

 

 

 

今宿 教育長 

 

 

 

 

今宿 教育長 

 

 

 

 

 

今宿 教育長 

 

 

 

 

 

 

今宿 教育長 

 

 

 

 

 

ほかよろしいでしょうか。それでは、進めさせていただきます。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第１号 日野町特別支援教育就学奨励費支給規則の一部

を改正する規則の制定について 

それでは、日程５の議事に入らせていただきます。 

「議第１号 日野町特別支援教育就学奨励費支給規則の一部を改正

する規則の制定について」を議題といたします。事務局から説明をお願

いいたします。 

 

（提案説明） 

 

以上、提案説明がございました。ご質問等ございましたらお出しいた

だきたいと思います。 

 

（なし） 

 

よろしいでしょうか。口座振替ということで進めさせていただきま

す。ありがとうございます。それでは、ほかに質問・ご意見もないよう

ですので、承認することとしてよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。それでは、「議第１号 日野町特別支援教育

就学奨励費支給規則の一部を改正する規則の制定について」を承認する

ことといたします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第２号 日野町立幼稚園預かり保育モデル事業実施要綱

の一部改正について 

続きまして、「議第２号 日野町立幼稚園預かり保育モデル事業実施

要綱の一部改正について」を議題といたします。事務局から説明をお願

いいたします。 

 

（提案説明） 
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今宿 教育長 

 

 

 

 

 

 

今宿 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今宿 教育長 

 

 

 

 

今宿 教育長 

 

 

 

 

 

 

今宿 教育長 

 

 

 

 

提案説明がございました。ただいまの説明に対しまして、ご質問等、

ご意見等ありましたら、お願いをいたします。 

18 ページ・19 ページに対照表を載せてございますので、またご覧い

ただきたいと思います。 

 

（なし） 

 

よろしいでしょうか。ありがとうございます。今も課長が申したとお

り、令和元年１０月１日より決められた幼児教育の無償化に伴いまし

て、速やかに規則改正をすべきところでございましたが、このような提

案をさせていただきました。「この告示は、告示の日から施行し、令和

元年１０月１日から適用する。」ということで、遡って適用するという

ことにさせていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

ありがとうございます。それではほかに質問もないようでしたので、

「議第２号 日野町立幼稚園預かり保育モデル事業実施要綱の一部改

正について」を承認することとさせていただきます。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程６ 今後の予定 

それでは、議事を終了いたしまして、日程６の今後の予定について、

学校教育課から順次説明をお願いいたします。 

 

（説明） 

 

今後の予定の説明が終わりましたが、ご質問等ございましたらお出し

いただきたいと思います。 

よろしいでしょうか。このような予定で２月は進めさせていただきた

いと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程７ その他 

続きまして、日程７ その他に移ります。担当から順次説明をお願い

します。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程８ 閉会 
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今宿 教育長 

 

 

 

 

 

それでは、以上をもちまして１月の定例会を終了させていただきま

す。 

１月は行く月、２月は逃げる月、３月は去る月と、毎年そのとおりだ

なと思いながら月日が飛ぶように過ぎていきます。また天候も、暖かく

なったり、週末は寒が戻ってくるということでございますので、身体が

慣れるまで体調管理も大変かと思いますが、ご自愛いただきますようお

願いいたします。 

本日はありがとうございました。 

 

（閉会） 

 

 

 

 


